

InternationalMedia

JUMAT 9 DESEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TINJAU PENGUNGI KORBAN BENCANA GEMPA CIANJUR

Presiden Joko Widodo berbincang dengan para korban bencana gempa bumi di posko BIN, Desa Cijedil, Kecamatan Cugenang, Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, Kamis (8/12). Kunjungan kerja di Cianjur, Presiden meninjau langsung para pengungsi yang sudah hampir tiga pekan berada di posko tersebut.

Waspada, Anggota Polisi Dijadikan Sasaran Serangan Kelompok Teroris

Secara psikologis, kelompok teroris menempatkan polisi sebagai objek balas dendam mereka. Target mereka membunuh sebanyak-banyaknya anggota polisi.

BANDUNG (IM) - Aparat kepolisian bekerja sama dengan Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT) melakukan pengembangan pascateror bom bunuh diri di Mapolsek Astana

SIDANG PEMBUNUHAN BERENCANA BRIGADIR J

Melawan, Kuat Ma'ruf Laporkan Majelis Hakim ke Komisi Yudisial



JAKARTA (IM) - Kuasa hukum Kuat Ma'ruf melaporkan hakim yang menyidangkan perkara penembakan Brigadir Yosua Hutabarat ke Komisi Yudisial (KY). Namun, KY memastikan laporan tersebut tidak akan mengganggu jalannya sidang.

Acara Pernikahan Kaesang-Erina, Gibran: *Insya Allah Aman, Saya yang Jamin*

SOLO (IM) - Peristiwa bom bunuh diri di Mapolsek Astana Anyar, Bandung, Jawa Barat (Jabar) tidak mengubah acara pernikahan putra bungsu Presiden Joko Widodo (Jokowi), Kaesang Pangarep dan Erina Sofia Gudono yang dihelat di Kota Solo, Minggu (11/12). Juru bicara pernikahan Kaesang dan Erina, Gibran Rakabuming meminta kepada masyarakat dan tamu undangan untuk tidak perlu takut. Dirinya menyampaikan sudah koordinasi dengan kapolda hingga pangdam. Untuk mendukung keamanan, sejumlah kamera cctv juga sudah terpasang.

"Nanti akan monitor lagi keadaan di sekitar terutama menjelang hari H," ungkap Gibran, Kamis (8/12). Gibran juga menegaskan warga tidak perlu khawatir dan takut. Dia juga mempersilakan warga untuk beraktivitas seperti biasa. Terkait acara kirab kereta kuda dari Loji Gandrung menuju Pura Mangkunegaran Solo saat acara ngunduh mantu, juga tidak ada perubahan. Sementara, soal prosedur tamu undangan saat masuk ke lokasi resepsi di Mangkunegaran, Gibran mengatakan sesuai dengan prosedur. Di mana di

Bersambung ke hal 11

Anyar pada Rabu (8/12).

Motif pelaku bom bunuh diri di Mapolsek Astana Anyar diduga kebencian terhadap aparat pemerintah, terutama polisi. Tujuannya membunuh anggota polisi sebanyak-banyaknya.

Pelaku bom bunuh diri di Mapolsek Astana Anyar teridentifikasi bernama Agus Sujatno atau Agus Muslim, yang belum lama bebas dari penjara karena kasus

terorisme.

"Adalah kebencian terhadap aparat pemerintah dan kepolisian. Aksi bom bunuh diri sengaja dilakukan di kantor polisi saat apel pagi dengan tujuan agar banyak anggota polisi yang menjadi korban," kata Deputi II BNPT Irijen Pol Ibnu Suhendra, Kamis (8/12). Ibnu menambahkan bahwa pelaku bom bunuh diri Polsek Asta Anyar bukan pelaku tung-

gal, melainkan jaringan kelompok

Jamaah Ansharul Daulah (JAD). "Pelaku ini adalah kelompok jaringan teroris. Pelaku adalah eks napiter dia ditangkap bom Cicendo," tuturnya.

Sementara, Kepala Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT), Boy Rafli Amar, memastikan akan mengusut tuntas

Bersambung ke hal 11

Dalang Bom Bali Umar Patek Dibebaskan Membuat Masyarakat Australia Marah

SYDNEY (IM) - Pembebasan terpidana dalang bom Bali, Umar Patek, akan menjadi "hari yang sulit" bagi warga Australia, terutama bagi keluarga yang ke-

hilangan orang yang dicintai dan kerabat dalam serangan itu.

Demikian pernyataan Wakil Perdana Menteri Australia, Richard Marles, Kamis, (8/12). Dilan-

sir Reuters, Patek dibebaskan bersyarat pada Rabu (7/12) malam. Pada hari yang sama seorang

Bersambung ke hal 11

Pengungsi Korban Gempa Cianjur Diminta Bayar Uang Sewa Lahan Tenda Pengungsian

CIANJUR (IM) - Bupati Cianjur Herman Suherman bakal memanggil sejumlah pihak, termasuk pemerintah desa dan kecamatan terkait uang sewa lahan tenda pen-

gungsi yang diminta kepada warga terdampak gempa di di Desa Nyalindung, Kecamatan Cugenang, Cianjur, Jawa Barat (Jabar). Herman mengaku belum tahu

pasti kronologi dan alasan pemilik lahan menerapkan sewa lahan pengungsian.

Bersambung ke hal 11



INTERNATIONAL CONFERENCE ON AFGHAN WOMEN'S EDUCATION
BALI - INDONESIA / 8 DECEMBER 2022

Menlu Negeri Retno Marsudi (tengah) bersama Assistant Foreign Minister of Qatar Lolwah Al-Khater (kelima kanan), Minister for Foreign Affairs Islamic Republic of Pakistan Bilawal Bhutto Zardari (ketiga kiri), Minister for Pacific People and Associate Minister of Foreign Affairs New Zealand Aupito William Sio (keempat kiri), Minister of Foreign Affairs of Bosnia and Herzegovina Bisera Turkovic (keempat kanan) dan para delegasi dari berbagai negara mengikuti sesi foto jelang pertemuan International Conference on Afghan Women's Education (ICAWE) di Bali Nusa Dua Convention Center (BNDCC), Badung, Bali, Kamis (8/12).

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Ada dua hal yang tidak bisa ditunda dalam kehidupan: berbakti kepada orang tua dan melakukan kebajikan.
(Master Cheng Yen)

intiland

印尼猫屎咖啡
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
LUMAY COFFEE
Jakarta - TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung - Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Pertama di Dunia, ATM di India Keluarkan Koin Emas



INDIA meluncurkan ATM koin emas pertamanya. Terletak di Hyderabad, kota di India selatan. AM itu menjadi yang pertama di dunia tak mengeluarkan uang tunai tapi koi emas. ATM koin emas itu dibuka untuk umum pada 3 Desember. Nasabah bisa membeli koin dengan berat mulai dari 0,5 gram hingga 100 gram. ATM itu mampu menyimpan hingga 5 kg emas. "Ini koin-koin emas 24 karat, bersertifikat 999. Jadi pembeli akan mendapatkan hasil investasi sesuai harga pasar. Tidak kehilangan

Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.760,00	15.525,00
SGD	11.626,00	11.426,00
AUD	10.608,00	10.408,00
EUR	16.650,00	16.365,00
HKD	2.054,00	1.974,00
GBP	19.332,00	19.042,00

Kamis 8 Desember 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>